

TALLER JURÍDICO CIVIL – MERCANTIL

A BENEFICIO DE CAMPAÑA DE CRUZ ROJA PARA NIÑOS Y JÓVENES DESFAVOFECIDOS

PROGRAMA

Martes, 9 de abril de 2024

17.00 Presentación

Excmo. Sr. Don Ángel Méndez Bernal, Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Cartagena; Ilmo. Sr. Don Fernando Madrid Rodríguez. Presidente de la Sección Territorial de la Asociación Profesional de la Magistratura y coordinador del Taller Don Andrés Ros Espín, Presidente Comarcal de Cruz Roja en Cartagena.

17.15 Mesa Civil:

Moderador: Don José Manuel Cubillas Huguét.

Ponente: Ilmo. Sr. Don Fernando Madrid Rodríguez, Magistrado del Juzgado Primera Instancia número 5 de Cartagena: “El deber de exhibición de documentos previo al proceso declarativo en el seguro y en la contratación bancaria”.

18.15 Mesa Mercantil:

Moderador: Don Pedro Antonio Martínez García.

Ponente 1: Ilma. Sra. Don Beatriz Ballesteros Palazón, Magistrada especialista en asuntos propios de lo Mercantil de la Audiencia Provincial de Murcia, Sección 4ª: “El prepack concursal: requisitos y ventajas”.

Ponente 2: Ilmo. Sr. Don Javier Quintana Aranda, Magistrado Titular del Juzgado de lo Mercantil con sede en Cartagena: “El concurso sin masa”.

Jueves, 11 de abril de 2024

17.00 en adelante

Ponente 1: Don Pablo Muñoz Bonmatí, letrado: “Requisitos para acogerse a la Ley de Segunda Oportunidad. Preparación de la solicitud de concurso”.

Ponente 2: Don Jesús Antonio Viartola Braña, letrado: “La vivienda habitual en el concurso. El Plan de Pagos”.

Ponente 3: Don Pedro Antonio Martínez García, letrado: “La concesión del EPI. Consecuencias y efectos”.

Cada una de estas ponencias será moderada por los Ilmos. Sres. Don Fernando Madrid Rodríguez y Don Javier Quintana Aranda.

Clausura, al acabar las ponencias

Asistencia y certificados

Se exigirá control de asistencia.

A quienes acrediten haber asistido a las cinco ponencias mercantiles, se les entregará un certificado de haber realizado un curso en la materia impartida.

A todos los que colaboréis, asistáis a las mesas redondas o no, queremos recordaros que -una vez más- nos embarcamos en una bella y justa causa. Es otro momento para demostrar nuestra implicación con quien más lo necesita. Gracias por vuestra participación.

